

Sehr geehrtes seemoz -Team,

Die Presse- und Meinungsfreiheit ist für unsere kommunalpolitische Arbeit von herausragender Bedeutung. Für die Information der Bürger*innen und für den Meinungsbildungsprozess in unserer Stadt brauchen wir eine freie und unabhängige Berichterstattung durch die lokalen und überregionalen Medien.

Aus dieser Motivation heraus hat die FGL am 16.06.2016 in der Gemeinderatssitzung den Fall Südkurier/Lünstroth angesprochen und Herrn Oberbürgermeister Burchardt um eine öffentliche Stellungnahme zu den Gerüchten und Vorwürfen gebeten.

An dieser Stelle verweise ich auf unsere Homepage und unsere Facebook-Seite, wo wir den Podcast mit der Anfrage hinterlegt haben:
<http://www.fgl-konstanz.de>
<https://www.facebook.com/FGLKonstanz>

Es ist kritisch anzumerken, dass in den lokalen Medien so gut wie keine Berichterstattung über unsere Anfrage erfolgte. Auch die Stadt Konstanz hat bis zum heutigen Zeitpunkt die Antwort dazu nicht veröffentlicht. Im Gegensatz zu den lokalen Medien fand z.B. die Stuttgarter Zeitung (Artikel auf unserer Homepage) diese Anfrage durchaus eine Erwähnung wert.

Wir bleiben weiterhin aufmerksam!

Normen Küttner
Fraktionssprecher der FGL Konstanz